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2 地区幹事から、下記のとおり区民の会への要望を受け取りましたので報告いた

します。	

	

	

１．平成 26 年 9 月 28 日付で、2地区掲示板移動要望書を提出しておりますが、

いまだ返答がありません。	

	

２．班長、幹事の交替ができないでいる現状、一人 多 20 軒分の配布物。	

	 掲示板の管理等ろ管理センターへ協力い要望できないですか。	

	

３．冬に行う全体防災訓練日、150 名も参加がある時に、区民の会のアピール、	

	 現状等報告すべきではないでしょうか。	

	

４．函南町への推薦委員について	

	 役場等での会議出席、研修会出席に区民の会役員同様に一回 500 円を支給さ

れてはいかがでしょうか。	

	

	

以上	

	


